

Volles Haus beim Senioren-Standard-Meeting

Der Tanzsportverein „Die Residenz Münster“ hatte zum Senioren-Standard-Meeting eingeladen und etliche Paare auch aus anderen Landesverbänden waren der Einladung gefolgt.

Insgesamt 5 Turniere von der D bis in die A-Klasse wurden souverän von Eva Tobüren geleitet.

Reinhold und Ulrike Konopatzky erreichten als einziges Residenzpaar das Finale und belegten in der Senioren II C-Klasse einen 5. Platz.

In die Siegerliste trugen sich Paare aus Bielefeld, Bochum, Greven und Tönisvorst ein.

Zahlreiche Zuschauer verfolgten interessiert die Turniere und sorgten für einen stimmungsvollen Rahmen.

Am Tanzen interessierte Paare können in Zukunft ein 10-wöchiges Seminar-Gesellschaftstänze für Einsteiger- unter der Leitung von Frau Dr. Doris Mosel immer dienstags von 19.00-20.30 Uhr besuchen.

5.9.09

Elisabeth Striegan-Böhm